



08.09.2017 15:28 CEST

Carneval Club Firlefanx unterstützt erneut das Kinderhospiz

Zum Tag der offenen Tür überreichten kostümierte Mitglieder des Carnevalvereins Firlefanx der Geschäftsführerin Ulrike Herkner einen Spendenscheck in der Höhe von 1.111 Euro.

Herzlichen Danke für diese schöne Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und

darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325